

Des écrivains et des artistes de Cuba rendent hommage aux 5



La Havane, 6 janvier (RHC).- Des artistes et des intellectuels de Cuba ont rendu hommage à La Havane aux 5 antiterroristes de notre pays qui étaient en prison aux États-Unis et qui sont de retour dans la Patrie.

Au cours de la dernière édition, au siège de l'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et des Artistes de Cuba, d'un espace culturel dédié aux 5, ceux-ci se sont vus remettre des tableaux, des photos et des affiches utilisés dans la lutte pour leur libération.

Les participants à la rencontre ont également évoqué, à travers des chansons, des vidéoclips et des poésies, des moments des 17 journées précédentes au cours desquelles l'on a écouté les voix, en faveur de la libération des 5, d'artistes, de créateurs, de proches et d'amis qui à Cuba et à l'étranger étaient engagés avec la cause des 5.

Antonio, Ramón, Fernando et René ont partagé avec le public présent les témoignages infinis d'amour du peuple cubain. C'est pourquoi les mots manquaient à Ramón Labañino pour remercier tous

ceux qui ont accompagné la lutte pour son retour et celui de ses camarades. Il a signalé :

«Ce rêve que nous vivons aujourd'hui dépasse tous nos rêves. Il est le meilleur et le plus beau car il vient du cœur. C'est pourquoi nous n'allons jamais nous lasser de dire merci où que nous allions.

Ceci nous remplit d'une fierté immense. C'est une façon de plus de faire battre nos cœurs. Nous vous remercions d'être ici, unis. Merci de lutter à nos côtés. Il est très important que vous continuez à lutter à nos côtés. La cause d'autres peuples est notre cause aussi. Où que nous puissions être utiles, nous y serons ».

Au Pérou, des activistes et des organisations solidaires ont également salué la libération des combattants antiterroristes cubains. Ils ont réaffirmé leur appui à Cuba et à sa Révolution socialiste.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/42748-des-ecrivains-et-des-artistes-de-cuba-rendent-hommage-aux-5>



Radio Habana Cuba